

Thème : traduisez l'énoncé suivant en anglais.

Le *Seigneur des Anneaux*, réalisé par Jackson et sorti entre 2001 et 2003, se base sur le roman de Tolkien. Cependant, il se peut que le réalisateur ait essayé de transformer l'intrigue originale afin d'amplifier histoire d'amour d'Aragorn et Arwen. Sans doute fallait-il cela pour plaire au grand public. En fait, le respect de Jackson envers Tolkien diffère d'une fidélité littérale dans la mesure où le cinéaste a dû modifier plusieurs scènes pour pouvoir dire sa propre vérité.